



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández recuperó en agosto cerca del 90% de los pasajeros del mismo mes de 2019

- Durante el pasado mes, el aeropuerto alicantino registró 1.512.008 pasajeros y operó 9.795 vuelos
- Durante los ocho primeros meses del año la cifra de viajeros se sitúa en 8.736.989 y las operaciones alcanzan los 60.103 vuelos
- El tráfico nacional desde enero hasta agosto ya supera en un 9% las cifras de 2019

12 de septiembre de 2022

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández registró un total de 1.512.008 pasajeros durante el pasado mes de agosto, lo que supone una recuperación del 89,4% del tráfico de viajeros respecto al mismo mes de 2019.

Destaca el incremento del tráfico nacional que registró 237.895 pasajeros y superó en un 40,9% la cifra de agosto de 2019. El tráfico internacional continúa siendo mayoritario y durante el pasado mes se contabilizaron 1.272.395 viajeros, lo que supone recuperar un 83,6% del tráfico registrado en agosto de 2019. Todo ello referido a vuelos comerciales, que supusieron el grueso de la operativa del aeropuerto alicantino.

En términos absolutos, los países que más viajeros registraron durante el mes de agosto fueron: Reino Unido (534.542), España (237.895), Bélgica (93.216), Noruega (84.813), Holanda (84.736) y Alemania (74.113).

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 lbaldo@aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 9.795 vuelos en agosto, lo que supone un 91,1% de los vuelos registrados durante el mismo mes de 2019 y muestra la curva ascendente de los movimientos en la recuperación del tráfico.

Datos de los ocho primeros meses del año

Respecto a los datos acumulados, desde enero hasta agosto, el Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández registró 8.736.989 pasajeros, lo que supone recuperar del 85,2% del tráfico en el mismo periodo de 2019.

Cabe señalar el ascenso del viajero nacional que durante los ocho primeros meses del año supera las cifras de 2019 con un incremento del 9% y 1.280.197 pasajeros registrados. El mercado internacional evoluciona positivamente y recupera el 82% del tráfico con 7.445.680 viajeros acumulados.